



Universidad de Quintana Roo

INFORME DE ACTIVIDADES

Asistencia al 2do. Congreso Internacional de Investigación en Ciencias Económicas y Administrativas en Navojoa, Sonora, México.
Del 10 al 13 de abril de 2018

Las actividades desarrolladas en el Congreso Internacional de Investigación, del **Dr. José Luis Zapata Sánchez**, de la Universidad de Quintana Roo son:

El día 11 de abril se llevó a cabo la ceremonia inaugural y la bienvenida por parte de las autoridades de la Universidad de Sonora campus Navojoa.

Posterior a ello tuve la oportunidad de asistir a la conferencia Magistral "rompiendo el flipper burográfico en las universidades de Latinoamérica" impartida por el Dr. Francisco A. Ganga Contreras de la Universidad de Santiago de Chile, y la conferencia "Gestión del conocimiento de la Red Académica Transdisciplinaria UTEXAS-UMURCIA-UNAM: incorporación de profesores investigadores al SNI" impartida por el Dr. Javier Carreón Guillén de la UNAM.

Estas temáticas son importantes porque nos permiten ampliar la visión de la dinámica actual en los enfoques de la investigación aplicada y los alcances.

Participé en la mesa de trabajo del área de Mercadotecnia presentando la ponencia titulada "El impacto de la comunicación de mercadotecnia en los proveedores como práctica de responsabilidad social y en el desempeño de la empresa". También pude asistir a la conferencia: "Sistema Estatal Anticorrupción" impartida por el Dr. Raúl Guillén López.

El día 12 de abril asistí a las conferencias: "El imperativo de publicar en revistas indexadas. La exigencia de las revistas científicas" impartida por la Dra. Wendolín Suárez de la Universidad de Zulia

Firma de Red de Investigación con Investigadores de diversas universidades.

Durante estos días se participó en reuniones de trabajo con otros académicos investigadores de otras IES nacionales e internacionales en las cuáles:

- Se plantearon trabajos de investigación a desarrollar en conjunto.
- Se planteó la posibilidad de revisar un diseño metodológico para la implementación de trabajos de investigación.

Pertinencia de la asistencia al congreso.



Universidad de Quintana Roo

La asistencia a Congresos y presentar resultados de investigaciones nos permite comparar los diversos usos y enfoques de las teorías vinculadas a nuestra disciplina por parte de investigadores de otras IES, lo cual fortalece y enriquece nuestra experiencia académica y de investigación.

Por otra parte, como integrante de un Cuerpo Académico nos ayuda a establecer vínculos a través de redes de colaboración con otros colegas del área Económico Administrativas en diferentes IES nacionales e internacionales, lo cual fortalece a nuestra Universidad.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'José Luis Zapata Sánchez', written over a set of horizontal lines.

Dr. José Luis Zapata Sánchez
Profesor Investigador de la DCSEA